DE: PRESSEMITTEILUNG // WELTPREMIERE @ boot 2015
eLEX 610 – natürliche Eleganz mit Leidenschaft gebaut
Eleganz und höchste Bootsbauqualität zeichnen die Weltpremiere vom Österreichischen Wörthersee aus. Die eLex 610 vereint Design und praktischen Nutzen und offenbart ihren Mehrwert erst auf den zweiten Blick: Sie fährt wahlweise elektrisch oder mit einem Benzin-Aussenbordmotor, sie ist für 5 Personen in Kategorie C zugelassen. Direkt ab Werft kann man das Boot in perfekt abgestimmten Farbkombinationen auswählen und bestimmt dabei eine Vielzahl von Farben für Rumpf, Deck, Kissen, Teakdeck und Abdeckungen selbst..
Mit dem größten Motor bleibt die eLex 610 weit unter 1.000 kg Leergewicht und ist mit 6,10 m Länge leicht trailerbar.

ZEICHEN:	99	687 (inkl. Leerzeichen) 
WÖRTER:	668	100


EN: PRESS RELEASE // WORLD PREMIERE @ boot 2015
eLex 610 – natural elegance built with passion
Elegance and highest boatbuilding quality characterize this world premiere of the Austrian lake Woerthersee.
The eLex 610 combines design and practical use and disclose their added value only at second glance: it can run either electrically or with a gasoline outboard motor, it is approved for up to 5 people in design category C.
Directly from the builder you can select the boat in perfectly matching color combinations and determined a variety of colors for hull, deck, cushions, teak deck and covers.
With the largest engine eLex the 610 remains far below 1.000 kg empty weight and is easy to trailer with 6.10 m length.


SIGNS:		110	668
WORDS:	651	112


KONTAKT / CONTACT:		LEX Handels KG
				Süduferstrasse 232
				9082 Maria Wörth
				www.elex-boats.com
